



Una experiencia que conecta a las empresas con los vecinos, con los estudiantes y otras organizaciones

Durante el mes de octubre varias empresas abrieron sus puertas a la comunidad a través de visitas guiadas, instancias en que las personas pudieron conocer en primera persona las instalaciones y el funcionamiento de las compañías que han adherido a Empresas Abiertas. **Por: Germán Kreisel**

POLPAICO



"La visita al complejo de Cerro Blanco de Polpaico representa una oportunidad única para cuarenta estudiantes de las especialidades de Química Industrial y Electricidad. Esta experiencia les permite conocer de primera mano los procesos productivos del cemento, conectando sus conocimientos técnicos con aplicaciones reales en la industria. Es muy significativo porque abre sus horizontes hacia nuevas posibilidades laborales, mostrándoles otros campos donde pueden desarrollar su carrera profesional. Ver el funcionamiento de una planta de cemento de este tamaño e historia les ayuda a visualizar cómo sus habilidades técnicas pueden aplicarse en diferentes sectores industriales."

Daniela Carmona,
jefa UTP del Liceo Industrial
Patricio Aylwin Azócar de La Granja.

EMPRESAS IANSA



"Es segundo año consecutivo que se hace en nuestra planta esta actividad de Empresas Abiertas. Estoy muy feliz de haber venido, ya que la iniciativa acerca a nuestras familias los lugares de trabajo y ellos pueden entender la labor importante que hacemos durante el día. También acerca a la comunidad a la empresa, lo que es muy importante. Las personas que asistieron, que fueron cerca de 80, pueden también transmitir a otros la función que realizamos y la calidad con la que hacemos las cosas. Tenemos un compromiso grande de hacer las cosas bien. Yo llevo el logo de Empresas Iansa en el corazón, y doy las gracias por este tipo de actividades, que son motivadoras y necesarias."

Johana Carrasco, analista de Laboratorio Planta Alimento para Mascotas de Empresas IANSA.

SOPROCAL



"Quiero expresar nuestro más sincero agradecimiento por la cálida bienvenida y la enriquecedora visita guiada que nos brindaron el pasado 17 de octubre 2024. Fue una experiencia invaluable para nuestros estudiantes de la Especialidad de Contabilidad, quienes tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el funcionamiento, proceso de producción, funcionamiento de sus maquinarias y la gestión de su empresa que no solo complementó su formación académica, sino que también les permitió comprender la importancia en un entorno empresarial real. Su disposición para responder preguntas y compartir su experiencia profesional dejó una huella significativa en nuestros jóvenes, nos permite una mejor conexión entre su empresa y nuestra institución educativa. Esperando que esta iniciativa siga permaneciendo y así permitan a los colegios a través de nuestros estudiantes tener una mayor cercanía de compartir sus conocimientos".

Raquel Baeza Jerez, jefa de Especialidad Contabilidad del Colegio Polivalente San Agustín de Melipilla.

CBB CEMENTOS



"He sido gratamente invitada a la actividad de Empresas Abiertas de Cementos Bio Bio y Sofofa, y ha sido maravillosa esta jornada, hemos aprendido muchísimo, hemos conocido de la empresa y sus proyectos y también estamos muy agradecidos de las iniciativas que brindan a la comunidad".

Beldecira Nuñez,
vecina de la comuna de Teno.



"Primero quiero agradecer la invitación de que nos abran las puertas de su casa para conocerlos un poco más y agradecida también de los beneficios que como club deportivo recibimos de Cementos Bio Bio. Es muy bonita la labor que están haciendo para la comunidad y para las organizaciones deportivas y sociales de nuestra comuna".

Blanca Rojas, presidenta de la Compañía Danzares de la comuna de Teno.